



Asegura Mier que acabó tradición conservadora de cuotas y cuates en INE

El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en la *Cámara de Diputados*, *Ignacio Mier*, afirmó que la tradición conservadora de cuotas y cuates se acabó en el INE. Esto, un día después de que el Comité Técnico de Evaluación entregó las cuatro quintetas de finalistas al Consejo General del INE. No obstante, Mier sostuvo que la designación de la próxima presidenta y tres nuevos consejeros del INE por la vía de la insaculación garantizaría aún más su imparcialidad.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABvGa223B1dPNsk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213762&parId=75F18D3264FEE48F%213733&o=OneUp>